



Vernetzt - mit dem Kindergarten St. Erhard

Am 30. 5. marschierten die Vorschulkinder des Kindergartens St. Erhard bei strahlendem Wetter zur Maurer-Lange-Gasse, um bei unseren „Großen“ der ersten Klassen während einer Unterrichtseinheit Schulluft zu schnupern.



Gespannt folgten die Kleinen dem Bilderbuchkino, das die Klassenlehrerinnen vorbereitet haben. Im Anschluss daran, wurde in „Teamarbeit“ ein Stirnband hergestellt, das die Vorschulkinder ausschneiden durften.

Liebevoll kümmerten sich die Kinder der ersten Klasse um die Kleinen und leisteten Hilfestellungen beim Umgang mit der Schere. So trugen alle Kinder etwas Gebasteltes und kamen damit in den Schulgarten, wo noch gemeinsam ein lustiges Bewegungslied gesungen wurde.



Bei der nachfolgenden Stärkung und dem freien Spiel wurden die Turngeräte ausprobiert und neue Freundschaften geschlossen.

Zum Abschluss meinte ein Kind aus dem Kindergarten:
„In diese Schule will ich auch gehen! Da ist es lustig!“